

Herzliche Gratulation Martin Küpfer!

An der Nominationsversammlung vom 17. Januar 2023 durften wir für die FDP.Die Liberalen Rain Martin Küpfer (47) einstimmig für die Ersatzwahl als Mitglied in den Gemeinderat Rain nominieren!

Bis am 23. Januar 2023 wurden keine weiteren Wahlvorschläge eingegeben, somit wurde Martin in stiller Wahl für den Rest der Amtsdauer 2020 – 2024 als neues Mitglied in den Gemeinderat gewählt.



Martin ist verheiratet und Vater von zwei fast erwachsenen Kindern. Die Familie Küpfer ist seit 2007 in Rain wohnhaft. Mit seinem beruflichen Hintergrund als Leiter Steueramt Emmen bringt er sehr viel wertvolles Know-How mit in den Gemeinderat Rain.

Save the date!

Wir machen Zukunft.



Rain, 15. März 2023 – 19:30 Uhr Ort: Schulhaus Chrüzmatt, Rain, (im neuen Anbau)

Hubert Rigert, Gemeinderat Rain und Kantonsratskandidat wird gemeinsam mit Kandidat*innen aus dem Wahlkreis Hochdorf im neuen Anbau des Schulhaus Chrüzmatt über Digitalisierung und Infrastruktur berichten. Im Anschluss können Sie beim Apéro mit uns und den Kandidat*innen persönlich in Kontakt treten.

Wir freuen uns auf Ihren Besuch!

FDP.Die Liberalen Rain Der Parteivorstand